

ACHTUNG:



Wichtige Info für Bürgerinnen und Bürger zum Winterdienst

Unsere Kollegen vom gemeindlichen Bauhof sind seit Montag 4 Uhr früh im Winterdiensteinsatz und auch heute seit 4 Uhr früh unterwegs. Auf sie ist - gerade auch bei den Witterungsverhältnissen in diesem Jahr - jederzeit Verlass.

Bei den aktuellen großen Schneemengen und dem anhaltenden Schneefall kann der Bauhof nicht überall gleichzeitig sein. Es kann daher keine Garantie gegeben werden, dass alle Nebenstraßen durchgehend geräumt sind. Priorität haben die Straßen, die nach dem Raum- und Streuplan als erstes geräumt werden müssen, z.B. Schul- / Kindergartenwege.

Wir danken unserem Bauhof für ihren unermüdlichen Einsatz!

